

KIM

Dukung Lestarikan Budaya, Kapolsek Narmada Hadiri Pagelaran Wayang Kulit

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Jul 30, 2023 - 19:11



Lombok Barat NTB - Polsek Narmada Polresta Mataram Polda NTB hadir dalam Pagelaran Wayang Kulit H. Lalu Nasib AR yang merupakan salah satu cara untuk meningkatkan hubungan silaturahmi dengan masyarakat bertempat di

Pondok Pesantren Haramain Putri Dusun Lembuak Kebon Desa Lembuak, Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat. Sabtu, (29/07/2023) malam

Pagelaran Wayang kulit tersebut dihadiri oleh pimpinan ponpes Haramain NW Narmada TGKH, Hasanain Juaini, LC.MH. sekaligus ketua Dewan perwayangan NTB, wakil pimpinan pondok TGKH. Khairi Habibullah, S.Ag, Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos SH, MH, Dalang Wayang Kulit H. Lalu Nasib AR, personel Unit Intelkam, Bhabinkamtibmas dan seluruh Santri Putra maupun Putri.

Acara pagelaran Seni Budaya Wayang Kulit diawali dengan sambutan Pimpinan pondok pesantren Nurul Haramain yang menyebabkan bahwa acara pagelaran kesenian Wayang Kulit ini merupakan kegiatan dalam menyambut dan sekaligus memperkenalkan Seni Budaya Nusantara.

" Selain pagelaran Wayang pengurus pondok pesantren juga melakukan pengenalan bagi para santri dan santriwati baru Nurul Haramain adalah di bidang pendidikan, olahraga, Sosial kemasyarakatan ", ucapnya

Dalam sambutannya pimpinan Pondok pesantren Nurul Haramain NW Narmada berharap kepada para Santri dan santriwati bisa mengambil pelajaran dari pagelaran Wayang Kulit ini sehingga kedepannya bisa menjadi generasi yg mencintai Budaya dan tradisi lokal.

Kemudian menurut Pimpinan Ponpes Haramain NW Narmada TGKH. Hasanain Juaini, LC.MA menambahkan bahwa Pagelaran Wayang kulit ini juga bertujuan untuk memberikan edukasi pengenalan budaya kepada adik2 santri dan Santriwati baru agar mendapatkan pesan-pesan untuk lebih bisa mendekatkan diri dengan agama, Bangsa dan Budaya selain itu menjaga pergaulan dan menjauhkan diri dari hal - yang dilarang dalam Agama juga hal yang sangat penting untuk diperhatikan.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH mengatakan bahwa ini merupakan salah satu cara Polsek Narmada untuk meningkatkan hubungan silaturahmi dengan masyarakat sekitar dan mendukung melestarikan adat.

Disamping itu juga kesempatan dimanfaatkan untuk berdiskusi tentang bagaimana menjaga situasi Kamtibmas agar tetap aman, nyaman dan kondusif, kata Kapolsek

" Kita berharap dengan kegiatan-kegiatan yang melibatkan bersama masyarakat akan melahirkan sinergi dan silaturahmi yang harmonis," pungkasnya. (Adb)